



PARIS • 15 FÉVRIER 2023



56,93 % MERCI!

L'UNSA-Ferroviaire maintient sa place de première organisation syndicale chez Eurostar. Nous vous remercions pour votre confiance renouvelée!

Le premier tour des élections des représentants des salariés au CSE d'Eurostar a eu lieu du 9 au 14 février. Avec 56,93 % des voix, l'UNSA-Ferroviaire reste première organisation syndicale. Elle a obtenu huit sièges au sein des trois collèges.

BRAVO AUX NOUVEAUX ÉLUS!

L'UNSA-Ferroviaire remercie tous les salariés pour leur confiance. C'est grâce à vous que nous allons pouvoir continuer à travailler sur les dossiers importants vous concernant. L'UNSA remercie également les candidats qui se sont engagés une fois de plus à nos côtés et félicite les nouveaux élus.

QUE RETENIR?

Un deuxième tour des élections est prévu prochainement pour le collège des agents de maîtrise, sans que cela ait un impact sur le pourcentage final.













